

球技大会

11月19日(日) 碧翠寮の大きな行事である球技大会を実施しました。種目はドッジボールです。幹事学年の高校2年生が主体となり、準備・片付けもしっかりとしてくれました。1人1人のパワーに感心させられ、このエネルギーが今後の寮生活に活かされると確信しました。



宿泊研修・寮見学等

中学1年生と2年生は宿泊研修がありました。朝は少し肌寒くなってきた頃でしたが、みんな元気に出発しました。研修ではカッター訓練などを行い、帰寮してきた顔は少し大人びて見えました。10月28日(土)には、本校のオープンスクールを実施、寮見学も多くの方に来ていただきました。また、地元赤磐市の花火大会が初めてこの時期に開催され、希望した寮生は校門付近まで見学に行きました。至近距離から見る花火は迫力満点でみんな大興奮、満足していました。



寮職員がつばやき

『宮島さん』

宮島さんと聞いてピンとくる人がたくさんいてほしい。そう、プロ野球広島カープが得点や勝利した時に流れる曲だ。

4年振りに声出し応援が解禁になり、球場で歌えた時は感動した。

共通テストが近づいてきている。受験生よ、合格を勝ち取り一緒に歌おう。

K君がいつも着ているアレTシャツ。やはり今年も六甲おろしの方がいいのか...いや、長年の鯉党がここで揺らぐではない。

「〜、オー、ワッショイ、ワッショイ、寮の今日も」
〇〇はカープは勝ーち勝ーち勝つち勝ち、ばんざーいばんざーいと。

現役生も浪人生も頑張れ。勝利合格を掴み取れ!

